

Weltmeisterliches Tanzhaus ad libitum e.V. aus Halle

15.07.2024 | Erstellt von Valentina Wiesener

Ein Weltmeister-Titel und zwei Vizeweltmeister-Titel holt das Tanzhaus ad libitum e.V. aus Halle für Deutschland beim Dance World Cup 2024 in Prag. Vom 26.6. bis zum 6.7. waren die besten Tänzer der Welt in der tschechischen Hauptstadt zu Gast. Nahezu 9.500 Tänzerinnen und Tänzer aus 53 Nationen tanzten um die begehrten Weltmeistertitel. Das Tanzhaus ad libitum war mit dabei und schaffte vier der begehrten WM-Medaillen mit nach Halle zu bringen.



Das Contemporary Team des Tanzhauses ad libitum aus Halle wurde Vizeweltmeister 2024. (© Verein)

Die grandiose Erfolgsbilanz des Tanzhauses ad libitum e.V. lautet: Einmal Gold, zweimal Silber, einmal Bronze sowie zahlreiche Platzierungen in den Top 10. Es ist das beste Ergebnis bei einer Weltmeisterschaft für den Verein aus Halle/Saale. Der Verein gehört mit zu den erfolgreichsten deutschen Teams und kann sehr stolz auf diese Leistung sein.

Tessa Oertel setzte sich in der Kategorie der Kinder 1 Solo Contemporary souverän gegen ihre 30 Konkurrentinnen durch und gewann den Weltmeistertitel, sowie ein Stipendium.

Valentina Wiesener ertanzte sich zum zweiten Jahr in Folge den Vize-Weltmeistertitel im Solo. Dieses Mal in der Kategorie der Senior Solo Lyrical mit ihrer eigenen Choreografie. **Sebastian Mattner** belegte bei den Jazz Solo Senior Platz drei und holte die Bronzemedaille. Für die größte Überraschung sorgte das Team GT on Point (**Valentina Wiesener, Lea Michaelis, Tessa Feldmann, Loona Höft, Lisa Schäfer, Katarzyna Nowak, Anna Lena Böttger, Sarah Kasperski, Sebastian Mattner, Niklas Funke**) bei den Erwachsenen. Insgesamt 50 Gruppen gingen im Bereich Contemporary an den Start. Souverän tanzten die acht Tänzerinnen und zwei Tänzer ihr Stück und wurden am Ende dafür belohnt. Platz zwei, die Silbermedaille und den Vizeweltmeistertitel konnten sie für diese grandiose Leistung am Ende des Tages in den Händen halten. Mit nur 0.1% Punkten Abstand zum ersten Platz ist dies das bisher beste Ergebnis der Tanzschule aus der Saalestadt.

Die Unterstützung im deutschen Team bei der Siegerehrung war unglaublich, der ganze Saal hat gejubelt und in der Umkleidekabine wurde applaudiert. Mit diesem Ergebnis erfüllte sich die Gruppe ein lang ersehntes Ziel. Mit insgesamt 45 Tänzern in 40 verschiedenen Kategorien schafften es das Tanzhaus aus Halle zudem mehrfach in die Top 10 in allen drei Altersklassen: Kinder, Junioren und Erwachsene. *Herzlichen Glückwunsch!*